
Am Rande der Kartenkonferenz: Bekenntnisse und
Einsichten eines ehemaligen GF-Anhängers
Beitrag von „Jafari Majes“ vom 23. Februar 2008, 11:02

Ich kann hier natürlich nur als einer sprechen, der sich stets beharrlich geweigert hat, in der GF
irgendeine Funktion zu übernehmen und damit keine Ahnung von den internen Abläufen hat.
Aber von außen betrachtet hatte ich auch nicht den Eindruck, daß die GF oft zu streng gewesen
sei. Ich denke, wenn man jetzt die Organisation GF zum Sündenbock macht, macht man es sich
deutlich zu leicht. Die Abkapselung haben die einzelnen Staaten betrieben, nicht die in deinem
Rückblick böse GF. Und sie wurden dazu nicht von außen gezwungen.
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